

## Campoo

La consejería de Obras Públicas del Gobierno cántabro invertirá 492.000 euros en esta actuación

# Presentado el proyecto de reordenación y restauración del parque de Cupido en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El consejero de Obras Públicas y Vivienda presentó ayer el proyecto de reordenación y restauración del parque de Cupido, cuya actuación supondrá una inversión de 492.052,01 euros. En el acto estuvo presente el alcalde de Reinosa, José Luis del Barrio, y varios concejales del Ayuntamiento. También asistió el director gene-

ral de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus. La actuación pretende restaurar y potenciar el parque respetando en la medida de lo posible su arbolado y diseño original, al mismo tiempo que se dotará al mismo de un sistema de riego automático, nueva iluminación, nuevo pavimento, mobiliario urbano (bancos y papeles) y nuevas plantaciones.

Además se dotará a las dos calles laterales de una pavimentación de adoquín como el que se empleará en el paseo principal del parque, renovando el aparcamiento para facilitar las maniobras de los automóviles.

El proyecto contempla medidas para proteger la vegetación y la estatua de Casimiro Sáinz durante la ejecución de las obras, y se vallará el perímetro de actuación.

Con respecto a la renovación de los pavimentos del parque, la consejería de Obras Públicas tiene previsto instalar adoquines de piedra arenisca con sus correspondientes bordillos en los senderos diagonales y las dos plazoletillas gemelas. La plaza central donde está ubicada la estatua de Casimiro Sáinz se pavimentará con losa de piedra arenisca que se extenderá al exterior del parque.

## Adoquines de hormigón

El paseo principal se pavimentará con adoquines de hormigón que se ampliará a las calles laterales junto a los edificios y el aparcamiento. Las obras prevén la limpieza de la estatua de Ca-



Las autoridades durante la presentación del proyecto de la obra del Parque de Cupido.

QUEIMADELOS

simiro Sáinz y la recolocación de la lápida conmemorativa del centenario de su muerte para que no se confunda con la inscripción original. También se re-

pasará y limpiará esa inscripción que debido al paso del tiempo se lee con dificultad. El proyecto contempla la colocación adecuada de las sillas de sillería que es-

tán en torno de la estatua y que hacen la función de bancos, y también la sustitución de la pequeña fuente ubicada en uno de los lados del jardín.

El campo de San Francisco es una incógnita

# Mañana se presentan las diferentes plantillas del Club Deportivo Naval

A. QUEIMADELOS. Reinosa  
Mañana sábado, a las doce de la mañana, en los Campos de San Francisco de Reinosa, tendrá lugar la presentación del Club Deportivo Naval en sus distintas categorías. Posteriormente en el Restaurante El Peregrino tendrá lugar un lunch para todos los asistentes que acudan al acto de presentación del histórico club navalista.

## Nuevo campo

Como histórico será sin duda comprobar los avances, si es que los ha habido, en las obras de mejora del nuevo campo de fútbol de hierba artificial. Además del ascenso de categoría del club, otro de los objetivos de la actual directiva del club blanquiazul es "estrenar el nuevo estadio esta temporada",

por lo tanto muchos son los retos a acometer.

Mañana los seguidores incondicionales podrán comprobar las novedades que presenta esta temporada el Naval, conocerán las plantillas y a los nuevos entrenadores. Lo que sí se conoce ya es que Juan José de Castro Arozamena presidirá la entidad deportiva, acompañado por Miguel González Cueto, vicepresidente; Margarita Fernández Montes, secretaria; Arturo García Rojo, tesorero y diez vocales más: José María Dobarganes, Francisco Javier Campos, Mariano Barrio, Ricardo Gutiérrez, Antonio Hoyos, Domingo López, Luis Salvador López, Pedro Antonio López, Bernabé Ruiz y Federico Coira.

Nueva campaña en la que los aficionados esperan con ilusión el trabajo del Naval.

Dentro del programa de los Conciertos del Nacimiento del Ebro

# 'El Liguerucu' presenta mañana su nuevo disco en Fontibre

QUEIMADELOS. Fontibre

Mañana sábado 29 de julio actúa en el Parque del Nacimiento del Ebro la ronda *El Liguerucu* de Fresno del Río. El concierto está incluido en el calendario de actividades que han programado este semestre Turcampoo y la Asociación Cultural Fontibre.

Este concierto tiene una especial significación para la ronda que presentará un repertorio de las 33 canciones grabadas en su último CD.

Los 23 componentes de este grupo folklórico formado por *El Liguerucu*, rabelista, pande- reras, solista y chifla han grabado un disco que contiene un total de 33 canciones con una duración aproximada de 70 minutos, aunándose en él las canciones de ronda con otra serie de grabaciones típicas del folclore campurriano

como son el rabel, canción solista, pareja de panderetas y chifla a cargo respectivamente de Alberto Terán, Luis Emilio Gutiérrez, Angela Ruiz y Beatriz Gutiérrez y Pedro M. Martínez. Mención aparte merece el grupo *El Mimbral*, también de Fresno, que colabora con la ronda introduciendo en su repertorio cuatro canciones inéditas acompañadas de pande- rera. *El Liguerucu* se fundó en el año 1966, figurando en su currículum una actuación en directo en TVE en Madrid en los años setenta, periodo en el que grabó su primer disco con la firma Columbia.

**Numerosas actuaciones**

Ha realizado diversas actuaciones en los festivales de la Plaza Porticada y Auditorium del Sardinero, Cabezón, Torrelave-

**La iluminación estará adaptada a las necesidades del entorno**

A. Q. Reinosa

El proyecto presentado prevé la instalación de una iluminación adaptada a las características del parque. En el paseo principal y en las calles laterales y trasera se colocarán farolas sobre báculo con una altura propia de zonas peatonales. En las plazoletillas de los lados se instalarán balizas bajas, y en las fuentes pequeños focos subacuáticos. La iluminación más ornamental se compone de focos enterrados en el césped y en las zonas de tapi- zantes con el fin de iluminar las copas de algunos árboles y el monumento a Casimiro Sáinz. Con respecto al riego automático, éste contará con difusores emergentes y bocas de riego de acople rápido que se distribuirán en puntos estratégicos. Con el objetivo de no dañar las raíces de los árboles, la consejería de Obras Públicas y Vivienda procederá a preparar el terreno para la posterior plantación, para lo cual los operarios labrarán a mano la superficie. También se recurrirá al aporte de sustratos para que las nuevas plantaciones puedan desarrol- larse sus raíces antes de que se- an colonizadas por los árboles. Para ello será de gran utilidad la instalación de bordillo que elevarán el nivel de las zonas de plantación sin modificar las del paseo.